
 

議員とカダる会（議会報告・意見交換会）報告書 

開催日時 令和６年５月 13日（月） 17時 00分～19時 00分 

開催場所 浜田福祉館 

会場責任者 花田 明仁 

記録者 木村 淳司 

出席議員 花田明仁、木村 淳司、中田 靖人、木下 靖、大矢 保、天内 慎也

軽米 智雅子、蛯名 和子 

参加者数 31人 

報告内容  令和６年第１回定例会主な出来事 

操車場跡地の現状について 

意見交換内容 

（意見の要旨） 

 

 

 

 

 

  

テーマ：操車場跡地の利活用について 

① 総合体育館について 

Q：ヨリドマとはどんなものか 

A：半外で、イベント実施の際にキッチンカーなどが中に入る。 

Q：高齢者のスポーツやレクリエーションに使える場所はあるか。 

A：多目的室が使える。 

② 新駅設置について 

Q：新駅設置の検討状況について。 

A：市から県に要望しているところ。病院が操車場跡地にできれば新駅

も設置されるものと考える。 

③ 操車場跡地周辺の道路整備についての要望 

・機関区通り、八甲田大橋の下の横断歩道に信号をつけてほしい。 

・病院が操車場跡地にできるなら、周辺の道路整備がもっと必要だ。 

④ その他意見交換・要望 

・通学路内の横断歩道が消えかかっている。 

・陸運事務所とサンドームの間の道路修繕をお願いしたい。 

・内環状 322号の早期整備を。 

・カーブミラーや信号の設置要望。 

・浜田福祉館を移転新設してほしい。 

記録者所見 新総合体育館が立地し、新統合病院の建設候補地である操車場跡地の

活用については市民の関心も高く終始活発な意見交換がなされた。 

※写真添付必須のこと 

青森市議会議長 様                      

 令和 ６年５月 20日 

  上記のとおり報告いたします。 

会場責任者 花田 明仁 



 

         


